

Prä1-050-4

Präambel

**Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018
in Hirschaid**

Initiator*innen: Peter Heilrath (KV München-Stadt) & Paul Heger (KV München-Stadt)

Titel: Prä1-050-4: Präambel

Von Zeile 49 bis 62:

~~Wir Grüne erhalten, was uns erhält. Wir stärken unser soziales Miteinander. Dafür streiten wir — mit all unserer Leidenschaft für das Land, mit unseren Ideen und starken Persönlichkeiten in allen Teilen Bayerns. Das beweisen wir seit vielen Jahren in den Kommunen, im Bayerischen Landtag, im Bundestag, im Europaparlament und bei vielen Volks- und Bürgerbegehren. Bayern liegt uns am Herzen. Unser Ziel ist klar: Wir wollen unser Land gestalten! Und das können wir am besten, wenn wir regieren.~~
Für dieses Bayern streiten wir GRÜNE mit all unserer Leidenschaft. Das beweisen wir seit vielen Jahren mit starken Persönlichkeiten überall in Bayern in den Kommunen, im Bayerischen Landtag, im Bundestag, im Europaparlament und bei vielen Volks- und Bürgerbegehren. Dabei scheuen wir uns weder vor Oppositionsarbeit, noch vor Regierungsverantwortung. Es kommt darauf an, ganz konkret möglichst viel für die Menschen in Bayern zu erreichen.

Dafür brauchen wir Ihre Unterstützung. Wir bitten Sie bei der Wahl am 14. Oktober um Ihre beiden Stimmen für BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN für mehr Mut, Zuversicht und neue innovative Ideen für Bayern.

~~Sie als Wähler*innen entscheiden darüber, ob wir in Bayern die Herausforderungen mit Mut, Zuversicht und Offenheit für neue und innovative Ideen angehen. Dafür stehen wir Grüne. Oder ob die Parteien die Oberhand gewinnen, die trotzig an Überkommenen festhalten und angesichts der aktuellen Aufgaben resignieren.~~

~~Wir brauchen ihre Unterstützung, damit Bayern liebens- und lebenswert für alle bleibt. Dafür bitten wir Sie bei der Wahl am 14. Oktober um ihre beiden Stimmen für Bündnis 90/Die Grünen.~~

Begründung

mündlich